Regionalentwicklung:

Mit LIMO mobil in Liezen

Im Bezirk Liezen wurde mit LIMO eine Plattform geschaffen, die alle Mobilitätsangebote gesammelt abbildet.

Die Verbesserung der Lebensqualität der Menschen vor Ort ist das erklärte Ziel der steirischen Landes- und Regionalentwicklung. Seit 2018 hat jede der sieben steirischen Regionen fixe finanzielle Mittel für die Umsetzung eigener Schwerpunkte. Insgesamt gibt es bereits mehr als 1000 Vorhaben für regionale Weiterentwicklung, die den Steirerinnen und Steirern zugutekommen.

Mit beinahe 70 Prozent verzeichnet das Auto in Liezen den höchsten Anteil aller Verkehrs-



mittel. Der öffentliche Personennahverkehr sowie das Rad spielen derzeit nur eine untergeordnete Rolle. Mit LIMO, einer regionalen Mobilitätsapp, soll nun ein Bewusstsein für alternative Mobilitätsangebote abseits vom privaten Auto geschaffen werden.

LIMO ist eine regionale Mobilitätsapp im Bezirk Liezen.



Über die App können alle Mobilitätsangebote sowie eine Mitfahrbörse im Bezirk Liezen abgerufen werden. Dargestellt werden etwa auch die Kosten, die Fahrtdauer sowie wie umweltbzw. klimaschonend das Fortbewegungsmittel ist. LIMO kann unter www.rml.at/limo heruntergeladen werden.

Das Projekt "Mobilität in der Region Liezen" ist in der Region entstanden und macht nachhaltiges Wachstum möglich. Die Regionalentwicklung in der Steiermark setzt auf viele weitere regional gewachsene Projekte und Zusammenarbeit vor Ort. Dadurch entstehen starke Regionen für die Herausforderungen der Zukunft.

